

# LES AGENTS EDF DISENT NON À LA RÉFORME DES RETRAITES

**« NON À LA RÉFORME DES RETRAITES »**  
**C'est ce qu'ont dit massivement les agents EDF et les Français**

**La mobilisation contre la réforme des retraites a été très importante** dans tout le pays (1,12 million selon le ministère de l'Intérieur, autant dire beaucoup plus) confirmant ainsi l'hostilité massive des Français à cette réforme injuste et inutile.

Au sein d'EDF SA on totalise plus de 57 %\* de grévistes avec des pointes à plus de 70 % dans certaines entités.  
Nos collègues d'ENEDIS se sont mobilisés à hauteur de 66 % et ceux de GRDF à 60 %.

Cette mobilisation est supérieure à celle de la première journée de mouvement lors de la réforme de 2019.

**FO** comme toutes les Organisations Syndicales a largement contribué à cette très forte mobilisation

D'autres entreprises ou services publics se sont également largement mobilisés :

- 65 % de grévistes à Education Nationale (collèges et lycées)
- 77 % des conducteurs de train à la SNCF
- 70 % du personnel des raffineries Total Energies.

Malgré cela, Emmanuel MACRON, s'est exprimé depuis l'Espagne pour dire que cette réforme était légitimée par le résultat des élections alors même que la majorité présidentielle a subi un revers aux élections législatives conduisant à une majorité relative incapable à elle seule de faire passer cette réforme.

**RESTONS MOBILISÉS RESTONS SOLIDAIRES**

**NON À LA RÉFORME DES RETRAITES**

\*Le calcul des grévistes EDF est fait par rapport à l'effectif présent